



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>92 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>SWI 1131</b>
Prix	<b>995 000 €</b>

# Port Cogolin

## Maison à vendre (83310)

Belle maison de pêcheur sur la Giscle , en très bon état et construite avec de beaux matériaux . 3 niveaux sur 92 m2 se composant ainsi: RC: 1 belle cuisine bien équipée avec des éléments de marques réputés , un séjour de 30 m2 ,sol en terre cuite,baie alu ,faux plafond, donnant sur une grande terrasse de plus de 50m2 ,une buanderie et toilettes invités. Niveau 2: 1 chambre de 12 m2 ,1 toilette indépendante, 1 belle chambre de 18 m2 avec une salle de bain complète et douche italienne. Niveau 3: chambre mansardée,1 salle de bain avec wc, un espace rangement. Chauffage électrique. Une cave ,un ...

*Beautiful fisherman's house on the Giscle, in very good condition and built with beautiful materials. 3 levels on 92 m2 composed as follows: Ground floor: 1 beautiful well-equipped kitchen with elements of renowned brands, a living room of 30 m2, terracotta floor, aluminum bay, false ceiling, opening onto a large terrace of more than 50m2, a laundry room and guest toilets. Level 2: 1 bedroom of 12 m2, 1 separate toilet, 1 beautiful bedroom of 18 m2 with a full bathroom and Italian shower Level 3: attic bedroom, 1 bathroom with toilet, storage space. Electric heating. A cellar, a garage and ...*

## **SAUT WINTER IMMOBILIER**

23 Chemin des Clematites - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

